



NOTA DE PRENSA

LAS FARMACIAS DE ANDALUCÍA SUMAN SU APOYO A LA LABOR DE FARMAMUNDI EN DEFENSA DE LA SALUD DE LOS COLECTIVOS Y PAÍSES MÁS DESFAVORECIDOS

 Sólo en 2017, Farmamundi llevó a cabo 14 actuaciones en Nicaragua, Haití, República Dominicana, El Salvador, Perú, Siria, Líbano, Palestina, Sudán del Sur/Uganda, Kenia, Mali y República Democrática del Congo, beneficiando a más de 91.000 personas, la mayoría de ellas mujeres y niños.

Sevilla, 20 de marzo de 2018.- El Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CACOF) ha suscrito un convenio de colaboración con la ONG Farmamundi con el objetivo de trabajar conjuntamente en el desarrollo y la difusión de las actividades en defensa del derecho a la salud en los colectivos más desfavorecidos que lleva a cabo este colectivo humanitario, con el que ya colaboran más de una veintena de colegios de farmacéuticos de toda España.

Sólo en 2017, Farmamundi llevó a cabo 14 actuaciones en Nicaragua, Haití, República Dominicana, El Salvador, Perú, Siria, Líbano, Palestina, Sudán del Sur/Uganda, Kenia, Mali y República Democrática del Congo, beneficiando a más de 91.000 personas, la mayoría de ellas mujeres y niños.

La firma de este acuerdo de colaboración se enmarca en el 25 aniversario de creación de la ONG Farmamundi, que ha aprovechado la Feria Infarma en Madrid para hacer el lanzamiento oficial de esta celebración. La ONG brinda protagonismo a los 16 millones de personas que han recibido atención sanitaria en 70 países y que han mejorado su calidad de vida gracias a la realización de 388 proyectos de cooperación al desarrollo y el suministro de 2.340 toneladas de medicamentos y material sanitario en 6.723 envíos. Arropada por la profesión farmacéutica, la ONG reivindica el derecho a la salud de todas las personas con igualdad y defiende un mayor acceso a los medicamentos esenciales.

También destacan las 1.158 actividades de educación y denuncia a través de cursos, charlas, exposiciones o cinefórum, sensibilizando a más de 200.000 personas. En resumen, se han invertido más de 100 millones de euros destinados a mejorar la salud

de quienes más lo necesitan, con el apoyo de más de 30 organizaciones socias en terreno, instituciones públicas y empresas privadas.

El presidente del CACOF, Antonio Mingorance, ha manifestado el "sólido compromiso que mantienen los farmacéuticos con las necesidades sanitarias de sus pacientes. Es por ello que apostamos por sumar nuestro esfuerzo a la labor que desempeña Farmamundi con el objetivo de aportar nuestro apoyo como profesionales de la salud y, dada nuestra cercanía a la sociedad, concienciar también a la población sobre estas acciones y la medida en la que pueden colaborar con ellas".

Por su parte, el presidente de Farmamundi, Ricardo Troiano, conocedor de la sensibilidad del sector en materia de acceso a la salud, ha destacado la importancia de los acuerdos con el Consejo Andaluz: "Queremos hacer partícipes a las casi 3.900 farmacias de Andalucía de las dificultades que tienen muchas personas para optar a una sanidad y a unos fármacos de calidad, y mostrarles así el papel importante que tiene la ONG para paliar esta situación y cómo el colectivo puede ayudarnos e implicarse desde sus oficinas de farmacia".

Para más información:

Gabinete de comunicación del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos: Manuela Hernández / Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)

Gabinete de comunicación de Farmamundi:

Yolanda Ansón: comunicacion@farmamundi.org – 637.41.06.15

Paloma Pérez: comunicacion2@farmamundi.org – 637.47.52.28

Telf. 963 18 20 24 www.farmamundi.org